

NATURE, ART & PERFUMES
BY BRAVANARIZ

Taller Intensivo de Captura Olfativa



Capturando el aroma del paisaje en una botella

con Ernesto Collado

Fechas: 15.02 / 08.03 / 19.07 / 22.11

Sé paisaje.

Cantallops /Alt Empordà

www.bravanariz.com

TALLERES RETIRO

El objetivo final en la creación de todos nuestros talleres es el de potenciar una nueva forma de relacionarnos con la naturaleza, ya sea a través de la perfumería o cualquier otra forma artística y creativa.

Están pensados para que vivas una experiencia realmente inmersiva, despertando todos tus sentidos. Para nosotros aprender debe ir, en todo momento, de la mano del disfrute y el placer. Por eso damos mucha importancia a cosas, para nosotros vitales, como la buena comida, la belleza, en todas sus formas (desde el gusto por el diseño al más ínfimo detalle a la hora de poner la mesa) el tiempo (calidad de tiempo) y sobre todo la humanidad y amabilidad de todas las personas que trabajan para hacerlo posible.

Ponemos un acento especial en la práctica. Nos gusta hacer cosas. Primero está la vivencia, la experiencia física de la que después se desprende la teoría. Es cuando has vivido algo y has podido intimar con el objeto de tu estudio que aparecen las preguntas realmente enriquecedoras. Es entonces que la teoría puede ayudarnos a asentar esos conocimientos adquiridos con la práctica.

Nos gusta la idea de taller-retiro. Pasar unos cuantos días en un entorno natural privilegiado, aislados de nuestras ajetreadas vidas, compartiendo tiempo y espacios con un grupo de personas curiosas y ávidas de conocimientos, confiere al curso una intensidad y un nivel de concentración y atención inusuales.





Taller Intensivo de Captura Olfativa

Capturando el aroma del paisaje en una botella

con Ernesto Collado

Fechas: 15.02 / 08.03 / 19.07 / 22.11

Una jornada entera en el Mas Flaquer, participando de los procesos artesanales de creación de materias primas y perfumes que nos convierten en una de las propuestas más disruptivas y originales del panorama internacional de la perfumería de nicho. Una oportunidad única para sumergirse en nuestro proceso creativo y comprender, haciendo, nuestro compromiso con el entorno y el paisaje. Desde el encuentro íntimo con la planta en su hábitat natural y su correcta recolección, siguiendo las directrices de nuestro Protocolo de Recolección Sostenible, pasando por la destilación y creación de tinturas, hidrolatos y aceites esenciales, hasta la decantación y el embotellado.

Incluye una deliciosa comida biodinámica con productos de la finca (verduras de nuestro huerto, miel, aceite de oliva, pestos, chutneys y mermeladas según la época) y cata de vinos locales. No solo olerás el paisaje y capturarás su salvaje aroma, sino que te lo comerás y beberás. Volverás a casa, más sabio, feliz, conectado, naturalmente perfumado y hecho paisaje.

Experiencia transformadora

Es mucho más que un taller de perfumería natural. En este taller, te enseñamos todo lo que nosotros sabemos y hacemos. Te abrimos nuestro obrador y nuestro centro de operaciones en La Albera para compartir contigo la metodología que nos hace únicos. No solo te lo contamos, sino que lo vas a hacer con nosotros. Literalmente, capturarás la esencia aromática de un momento y un de paisaje concreto. Y te lo vas a llevar encerrado en una botella.

Pero no es solo el proceso lo que abrimos al público en estas jornadas, también los corazones. Nos anima el compartir nuestra pasión por la naturaleza y sus aromas, por el olfato como vehículo de conocimiento y placer para enriquecer nuestra percepción del mundo. Después de pasear con nosotros, ya no volverás a pasear de la misma forma.

A quién va dirigido

A todo aquel con curiosidad y ganas de ensanchar su mirada y, en especial, su olfato, disfrutando de un entorno lleno de belleza y sensibilidad. A los amantes de la naturaleza, la perfumería y la creatividad que busquen una experiencia inspiradora que consiga desplazarte y sacarte de tus esquemas habituales. A los que quieran descubrir un hermoso rincón de mundo y sumergirse en su esencia, de forma íntima y profunda. A los entusiastas seguidores de la marca que quieran conocer por dentro, y de la mano de su fundador, sus procesos, motivaciones y proyectos de futuro.

Ernesto Collado Sala

Con una importante trayectoria como actor, creador teatral y artista contemporáneo, siempre nadó contra corriente huyendo de cualquier tipo de etiquetas. Nieto de un importante químico perfumista y productor de aceites esenciales de principios del siglo XX, heredó una particular sensibilidad olfativa y un amor incondicional por la ciencia, las plantas y la naturaleza. Una rara enfermedad neuronal que anuló su sentido del olfato lo apartó de los escenarios y provocó un giro radical en su vocación artística. Re-educado en Grasse, completó sus estudios de perfumería trabajando con productores de aceites esenciales, y aprendiendo sobre neurobiología y botánica. En la actualidad, este botánico autodidacta, apasionado comunicador y ávido lector de ciencia, filosofía y poesía, ha volcado toda su excéntrica creatividad y su incesante fascinación por la naturaleza en BRAVANARIZ (<https://www.bravanariz.com/>), una de las marcas de perfumería natural más disruptivas y originales de la perfumería de autor internacional. A través de sus talleres, charlas y paseos guiados intenta contagiar a la gente una ávida curiosidad olfativa y una relación mucho más sensual y empática con nuestro entorno.



Programa

10h. Recepción y pequeña charla de bienvenida (importante llegar muy puntuales. La citación será a las 9:45h)

10:30h. Ejercicios preparatorios para oler más y mejor

11h. Paseo de reconocimiento y recolección de las plantas aromáticas de temporada, descubriendo todos los secretos de nuestra flora local y las particularidades de nuestro paisaje en Els Aspres de l'Albera.

13:30h. En el obrador: El alambique (historia y funcionamiento). Destilación por arrastre de vapor y otras técnicas de obtención de materias primas (introducción al enfleurage, tinturas y capturas de cabeza).

14:30h Deliciosa comida biodinámica con cata de vinos locales (si el tiempo lo permite será al aire libre)

16h. De vuelta al obrador: olfacción de hidrolatos, perfumes y aceites esenciales naturales.

17H. Decantación, pequeñas nociones de formulación y elaboración de nuestra captura olfativa.

18h. Ruegos y preguntas mientras disfrutamos de un té con pastas de despedida, ya sea junto al fuego o a la sombra del plátano centenario.

La Finca

Mas Flaquer es una hermosa finca regenerativa de 8,5 hectáreas, emplazada en el corazón de una de las zonas rurales mas hermosas y desconocidas del **Alt Empordà** llamada Els Aspres de l'Albera. En ella encontrarás **plantas aromáticas silvestres, olivos, colmenas de abejas y un huerto gestionados de forma ecológica, un invernadero inacabable, almendros e higueras, animales de granja y un romántico jardín de sombra con el plátano catalogado más viejo de Cataluña.**

Este espacio es, además, la sede de [Bravanariz](#), la marca de perfumería de nicho 100% natural referente en Europa, dedicada a capturar la esencia de nuestros paisajes mediterráneos y a diseñar experiencias olfativas. En su obrador se elaboran la mayoría de sus materias primas y se desarrollan nuevas fórmulas y productos.

En definitiva, un espacio privilegiado donde **re-conectar con la naturaleza y vivir experiencias únicas con el olfato como protagonista.**





Mas Flaquer,
17708 Cantallops,
Girona

www.bravanariz.com